

6月 園だより

5月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。



園庭のオオゴマダラが元気よく飛び始めました。好天に恵まれた時の日差しは、本格的な夏そのもの。ジリジリとセミの鳴き声が聞こえてきそうですね。子ども達も汗を沢山かくようになってきたので、しっかりと水分補給や健康観察を行い、体調面に配慮していきたいと思ひます。また、園生活にもすっかり慣れ、子ども達同士や保育士との関わりも徐々に深まってきたように感じます。園庭遊びの際には、大きいクラスの子が小さいクラスの子に靴を履かせたり、手を繋いで一緒に遊んだり、お世話をする姿が見られ、とても微笑ましく思ひます。今月もコロナ対策を十分に行いながら、健康・安全に保育を行っていきたく思ひます。よろしくお祈りします。

6月の行事予定

1	火	英語
2	水	
3	木	リトミック
4	金	虫歯予防集会
5	土	
6	日	
7	月	リトミック
8	火	英語
9	水	
10	木	避難訓練・太鼓 (PM)
11	金	リトミック
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	英語
16	水	誕生会
17	木	歯科検診 (9時～)
18	金	リトミック
19	土	園内研修 (PM)
20	日	
21	月	ゴーヤー収穫 (めろん組)
22	火	平和学習
23	水	慰霊の日
24	木	太鼓 (PM)
25	金	リトミック
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	英語・内科検診 (PM)
30	水	

クラス状況

いちご組

5月から新しく2名のお友達が加わり、泣いていたり笑ったりと毎日表情豊かに過ごしています。音楽が流れると体を揺らしたり、手を叩いたり声を出す事も増えてきました。ハイハイや伝い歩き等、身体を動かす事を喜んでいます。天気が良い日は園庭に出てお散歩や砂遊びなど楽しんでいきたいと思ひます。

れもん組

先月は室内で過ごす事も多かったので、初めてクレヨンを使って製作を行いました。使い方が分からなかった子ども達も保育者の手本を見ながら、思い思いにお絵描きできました。また、手遊びや絵本を通して少しずつ言葉が出ています。お喋りできる日が楽しみです。暑くなっていくので、水分補給を十分に行い、体調管理に気をつけていきたいです。

もも組

梅雨に入り毎日蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は元気いっぱいいつも“外で遊びた～い”という声が聞こえています。水分補給をこまめに行い、安全面に気を配りながら楽しんでます。また、排泄時や手洗い時は並んで待つ練習をしている子ども達。最初の頃は割り込みも多く見られましたが、今では子ども同士で「順番だよ～」と声をかけ合う姿も見られるようになりました。

とまと組

日差しが強い日が続いていますが、毎日元気いっぱいのとまと組さんは暑さにも負けず過ごしています。園庭ではオオゴマダラの成長を楽しみに観察したり、運動遊びでは、ケンケンパー、平均台、フラフープ、バトンを持って走る練習もしています。また散歩にも出かけ園周辺を友達と手をつなぎ歩いています。これからも子ども達と色々な活動を楽しみたいと思ひます。早寝・早起き・朝ごはんのリズムをしっかりとできるよう家庭でも協力をお願いします。

めろん組

季節が梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思ひます。先月は人参収穫や4月に植え付けしたゴーヤーの生長を確認。少し花開いているゴーヤーに子ども達も喜んでいました。畑での経験を生かして食に興味をもって好き嫌いをなくせたらいいなと思ひます。

